

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/>

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君



初詣

竹灯籠



境内に並んだ竹灯籠

今年も、お宮、イオン三光、金色温泉の3カ所に門松を設置しました。

そして、今年のお宮の初詣は境内を百本の竹灯籠で飾りました。さらに相良伸司さんが製作した孟宗竹に「賀正」と「謹賀新年」を練り抜いた灯籠は、ロウソクの明かりに灯され見事なものでした。

今年も、本耶馬溪町曾木や大分市の神社でも初詣に竹灯籠を飾ったという記事が大分合同新聞に掲載されていました。その中でも大分市の杵築神社では相良伸司さんと同じように、竹に練り抜いた灯籠を飾っていました。

来年はもっともっと飾ればと思います。

門松作りの様子



金色温泉



イオン三光



お宮



竹の選別

今後の予定

- 1月31日(土) 午後8時 旧相良宅集合
三光一周駅伝大会野菜切り
- 2月1日(日) 午前9時 佐知庵集合
三光一周駅伝大会 豚汁
- 2月8日(日) 午前8時 佐知庵集合
どんど焼き準備。
竹切りは川原の佐知さんの竹林を予定。どんど焼きの会場は活性化センターの南側、相良伸司さんの田んぼ。
- 2月14日(土) 午後5時 どんど焼き現地集合
祝詞 5時30分
火入れ 6時 予定
- 2月15日(日) 午前8時 どんど焼き現地集合
後片付け

テングス病処理

11月29日、九州電工中津営業所の協力により、桜ともみじの会三光作業部会が三光地域全域の桜のテングス病の処理を行いました。作業には竹馬会からも2名参加しました。



花壇に植栽

暮れも押し迫った12月28日、河川敷の花壇にパンジーの苗112本を植えました。昨年のチューリップの球根もいくつかありましたので一緒に植えました。春まで花を咲かせてくれることを願っています。

